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地域から誇りに思える学校に！ 

校長 高橋 祐二 

ゴールデンウィークが終わり、校舎は新緑に囲まれ、木々の葉がキラキラと光り輝いて

います。そんな中で、前期の教育活動が順調に進んでいます。 

さて、本校は今年度、開校１２年目を迎えました。開校するに当たり、建学の精神とし

たことは、「複雑化、先行き不透明な現代社会にあって、志を持って未来を切り開くことの

できる人材が社会から求められている。このような社会の要請を受け止め、地域社会・国

家・国際社会に寄与できる真の国際人・リーダー・スペシャリストを育てる。」ということ

です。この建学の精神を受け、医学科進学コース、国際情報コース、国際アスリートコー

ス、アスリートコースにおいて、「夢・挑戦・感動」を合言葉にし、生徒も教職員も日々、

汗を流しております。 

ご承知の通り、本校の所在地は新潟県胎内市です。胎内市は、２００５年９月１日に、

旧北蒲原郡中条町と黒川村が合併してできた市で、今年度、合併２０周年を迎えました。

合併当初は、人口が３万２千人ほどでしたが、現在の人口は、２万７千人弱となっており

ます。全国的な課題でもある、人口減少、少子高齢化の波は胎内市にも押し寄せ、市の大

きな課題となっております。 

そんな胎内市の中に本校が設立されましたが、開校当初は市民からの認知度が低く、教

育活動はあまり理解されていませんでした。しかし、現在では、これまでの生徒の活躍等

により、市民のみならず県内外からも認知されるようになりました。そして、特に市民か

らは学校に熱い声援が寄せられ、我が郷土の学校として愛される学校となりました。そし

て、市民からは、誇りに思ってもらえるような学校へと様相を変えています。あらためて、

これまでの生徒のみなさんの活躍と教職員には、敬意を表したいと思います。 

このように市民から愛される学校へと発展してきた中において、胎内市当局より、胎内

市として開志国際高等学校の更なら発展のために応援していきたいと申し出がありました。

具体的には、今年度、学校と地域を繋ぐかけはし役を担う「地域おこし協力隊」として、

竹林莉奈さん（岡山県出身）が本校の教育活動を支援していただくこととなりました。竹

林さんからは、教職員や生徒から、「こんなことをしていただくと助かる。」というニーズ

を探り、実現のために市当局に働きかけてもらいます。また、市民との交流イベントを企

画したり本校の広報官として広く市、県内外に広報活動をしたりしていただきます。 

胎内市には、特に大きな娯楽施設やショッピング街などはありません。生徒や若者から

すると、物足りない街なのかもしれません。しかし、豊かな自然や由緒ある史跡に恵まれ、

市民はとても人情味があり、住みよい街です。これからも、更に愛してもらい応援しても

らうためにも、市から協力いただくことは協力いただき、逆に本校が、市や地域に協力で

きることは、積極的に実施していきたいと思います。 

私自身、校長であるとともに、胎内市の一市民として、生徒の活躍を応援するとともに、

学校の名前を広くアピールしていきたいと思います。そして、市民や子どもたちから、あ

こがれられる学校にしていきいと考えています。保護者の皆様からも、どうか、これから

もご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

※佐川急便脇の側道に、昨年、地域の要請を受け、生徒の有志が植えた「芝桜」がきれい

に咲いています。 
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バドミントン部 女子バドミントン部 女子
おばあちゃんの手作り

開志国際高校 生徒寮

学校から徒歩で2〜3分！
生徒の約8割が寮で暮らしています。

医学科進学コース医学科進学コース

バドミントン部バドミントン部  男子男子

開志国際高校

寮   潜⼊！寮   潜⼊！後編
勉学や部活動で日々忙しい生徒達。普段、寮でどんな暮らしをしているのか調査しました！

ライフライフ

澁谷 花奈
(医学科進学コース2年)

さん

大橋 皇希
(国際アスリートコース1年)

さん

サッカー部サッカー部

「やるべきことは早く済ませる」ということを学びました。

Q 寮に入って良かったなと思うことは？
家にいたときは親に頼りっぱなしでしたが、寮に入ったことで
自分のことは自分でするという機会が増え、少しは自立できる
ようになったと感じています。

Q 開志国際高校を選んだ理由は？
１番の理由は、医学部に合格するため、自分の夢をより確かに、具体的に
するためのプログラムが開志国際にあったことです。また、留学生も多く
いる環境で、多様な価値観や文化に触れることで自分の知見を広げ、グロ
ーバル化社会に順応できる人になりたいと思ったからです。

Q 入学後、学校やクラスの雰囲気についてどんなことを感じましたか？
それぞれの目標に向かって自主的に行動する人がとても多く、その姿を見
て自分も頑張ろうと思える雰囲気のある学校だと感じました。

小林さんにインタビュー

鈴木さんにインタビュー

Q 寮に入って良かったと思うことは？

Q 入学当初と今の自分を比べて、一番成長したところは？

自立できたことです。サッカー部でキャプテンという立場を任されて、
責任感もしっかり考えるようになりました。

木下さんにインタビュー
Q 寮生活で楽しいことや大変なことは？
ルームメイトと話をたくさんして、他愛のないことで笑いあうこと
が楽しいです。掃除が大変です。
Q 寮に入って良かったと思うことは？
色々な人とコミュニケーションを取り、関わりを深められるところ
です。

Q 寮生活で楽しいことや大変なことは？
ルームメイトと部屋で一緒に話したりするのが楽しいです。掃除や
時間の使い方を工夫しなければならないのは大変です。

Q 高校3年間で頑張りたいことは？
バドミントンの実力を高め、強くなることです。勉強では、特に
英語を頑張りたいと思っています。

栗原 崚
(アスリートコース1年)

さん鈴木 幸太郎
(アスリートコース3年)

さん

杉本 夏鈴
(アスリートコース2年)

さん 木下 梨
(アスリートコース2年)

さん

石塚 柚羽
(アスリートコース2年)

さん 小林 央弥
(国際アスリートコース1年)

さん

澁谷さんにインタビュー
医師を目指して

日々勉強に励んでいます！

サッカー部は学年関係なく
意見が言い合える関係！

大切にしている
ぬいぐるみ

部活動の練習ノートを
毎日欠かさず記入！

和気あいあいと、時には厳しい
部活動です！

ガットの張り替え



5/1(⽊)∼5(⽉)��新潟県⾼等学校�春季下越地区⼤会

【男⼦シングルス】
優勝 近藤晟⽃（3年）
準優勝 佐藤暉浦（3年）

【⼥⼦シングルス】
優勝 原⽥紗雪（1年）
準優勝 佐々⽊美早（1年）

全員県⼤会に出場決定！

5/4(⽇)∼5(⽉)��新潟県⾼等学校�春季下越地区⼤会

【男⼦学校対抗】優勝 【⼥⼦学校対抗】全勝
（県⼤会が4⼈での参加が条件のため
県⼤会は参加できませんが地区⼤会は
参加⇒3⼈で全勝！）

大会結果まとめ大会結果まとめ

卓球部卓球部

サッカー部サッカー部

決勝 

テニス部テニス部

今後の大会予定今後の大会予定

ゴルフ部 関東高校選手権夏季大会団体戦

ラグビー部 5/28(水)～

陸上競技部 5/29(木)～

5/6(⽕)∼8(⽊)��新潟県⾼等学校�春季下越地区⼤会

準決勝 

2回戦 vs加茂⾼校� 1-0 

1回戦 vs加茂農林⾼校� 18-0 

6/5(木)～

5/24(土)～サッカー部

5/30(金)～テニス部

創部10年⽬で�
初優勝！

女子バドミントン部 5/30(金)～

新潟県総合体育大会　新潟県総合体育大会　

卓球部 6/1(日)～

柔道部 5/29(木)～

その他の大会その他の大会

卓球部 国民スポーツ大会 新潟予選会 6/8(日)

男子バスケ部 5/29(木)～

女子バスケ部 6/7(土)～

ゴルフ部 5/29(木)～

優勝！優勝！

vs新津⾼校� 3-0 
vs開志学園JSC� 1-1 (PK3-1で勝利！)

【男⼦シングルス】
優勝 李⽂弘（2年）
2位 丸⼭光希（3年）
3位 増⽥洸也（1年）
10名が県⼤会出場決定！

【⼥⼦シングルス】
優勝 平澤未來（3年）
2位 中⼭愛恵（1年）
2名が県⼤会出場決定！

【男⼦ダブルス】
優勝 近藤晟⽃・前川翔柊（3年）
準優勝 佐藤暉浦・⼩出諒⼈（2年）

【⼥⼦ダブルス】
優勝 原⽥紗雪・佐々⽊美早

県⼤会に出場決定！

男子バドミントン部 6/6(金)～

https://www.instagram.com/explore/tags/%E5%88%9D%E5%84%AA%E5%8B%9D/


4月17日(木)、講堂にて新入生歓迎会を行いました。生徒会
の主導で、生徒会役員や教職員、学校行事の紹介が行われ
ました。教職員紹介では、先生方の意外な趣味なども紹介
され、会場は和やかな雰囲気に包まれました。

編集後記編集後記
昨年度、つつじが丘の皆さんと国際交流サークルのみんなで植えた芝桜が、つい
に満開を迎えました！私も一緒に苗植えに参加したので、こんなにきれいに咲い
てくれてとても嬉しいです♪

 
 [お問い合わせ]
 〒959-2637 新潟県胎内市長橋上439-1
 TEL：0254-44-3330 
 FAX：0254-44-6663
 MAIL：info@kaishi-kokusai.ed.jp

SCHOOL�NEWSSCHOOL�NEWS 最近の開志国際ニュースを最近の開志国際ニュースを
お届け！お届け！

4月16日(水)、スポーツフェスティバルに向けてチームの抽
選と、チームごとのミーティングを行いました。ミーティ
ングでは、チーム名やチームTシャツのデザインを決定しま
した。どのチームも個性あふれるアイディアで盛り上がっ
ていました♪

5月1日(木)、2学年が胎内市チューリップフェスティバ
ルに参加しました。昨年度、生徒たちが一つひとつ植
えたチューリップの球根が見事に咲き誇り、会場は色
とりどりの美しい景色が広がっていました。美しい自
然に触れ、リフレッシュできました。

🌞
🌷

保健室の中野先生が2年前から大切に育ててきた桜の接ぎ木が、先日ついに芽吹きま
した！この桜は、2年前の卒業式会場で飾られていた桜から接ぎ木されたものです。

「朝、保健室のカーテンを開けて、桜が芽吹いているのを見ると、とても温かい気持
ちになります。2年間育ててきた桜がようやく芽吹いて、目をかけ続けることの大切さ
を感じます。卒業生のことも思い出されるので、感慨深いですね。」

中野先生コメント

先日、武道場の懸垂幕が新しくなりました！2024年度の大学合格実績が
飾られています。国道7号線からもよく見えますので、通りかかった際に
はぜひチェックしてみてください！

生徒会メンバーの皆さん生徒会メンバーの皆さん

生徒がデザインした花文字コーナー生徒がデザインした花文字コーナー
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